

Press Release



LE TOYOTA C-HR OUVRE LA COURSE ELLE RUN MARIONNAUD

Vaucresson - Le nouveau crossover compact Toyota C-HR a joué le rôle d'ouvreur lors de la deuxième édition de la course ELLE Run Marionnaud, organisée dimanche 16 octobre à Paris. Vedette du village de l'événement dès le vendredi, il a pris le départ le dimanche matin devant plus de 5 000 coureuses et coureurs, dont une équipe de Toyota France, partis pour 7,1 km à travers les allées du Bois de Boulogne.

Organisée par le magazine ELLE, la ELLE Run Marionnaud est une course mixte en duo, dont la première édition s'est déroulée en 2015. Une partie du montant des inscriptions est reversée au programme « L dans la Ville » de l'association Sport dans la Ville soutenue par la fondation Elle.

Disponible à la commande depuis le 15 septembre et dans le réseau à partir de fin novembre, le C-HR bénéficie de la plus récente génération du système hybride Toyota. Il affiche des émissions de CO₂ à partir de 86 g/km, soit une consommation moyenne de 3,7 l/100 km seulement*. Grâce à la nouvelle architecture globale TNGA, il offre aussi un dynamisme remarquable à la conduite, digne de sa silhouette de coupé. Associé à des équipements au meilleur niveau de la catégorie en termes de sécurité, de confort et de connectivité, le style audacieux du C-HR apporte un vent de fraîcheur sur le marché des crossovers.

* Selon le cycle européen NEDC, avec jantes 17 pouces, sous réserve d'homologation

###